



Der grobe Genuss 360g

**BÜRGER**

Maultaschen  
traditionell schwäbisch

100 g enthalten durchschnittlich:  
Energiewert: 2026 kJ / 486 kcal  
Fett: 1,5 g  
davon gesättigte Fettsäuren: 0,7 g  
Kohlenhydrate: 24,0 g  
davon Zucker: 1,9 g  
Eiweiß: 9,1 g  
Salz: 0,3 g

Hunger auf Rezept? [www.buerger.de](http://www.buerger.de)

Bürger GmbH & Co. KG, 71254 Ditzingen

MEIN SPIEL. MEIN SATZ.  
MEINE MAULTASCHEN.



JugendCupRR  
Visit us on Facebook!

**JugendCUP**  
Renningen/Rutesheim

TENNIS EUROPE  
YOUTH TOUR  
20  
JAHRE  
JUGEND CUP

Mittwoch, 16. August 2017

# DAILY NEWS

## Soziale Medien ganz groß

So langsam kommt die Medien-Maschinerie in Schwung. Die regionalen Zeitungen berichten regelmäßig vom Turnier, die Homepage des Jugend Cup verzeichnet täglich mehr Klicks, und auch die sozialen Medien sind vor allem bei den Kids ein Volltreffer. Gestern haben Spielerinnen und Spieler aus aller Welt Statements zum Turnier in ihrer jeweiligen Landessprache abgegeben. Das Video und viele Fotos gibt's auf Facebook unter #JugendCupRR. Wir freuen uns über viele likes.

## The Media Machine Rolls Up

The Media machine is rolling up. The newspapers from the region report continuously on the Jugend Cup, the tournament website registers more and more clicks and the social media like Facebook are the hit for the kids. Yesterday players from all over the world praised the Jugend Cup in their national languages. The video, made by our social media expert Philipp Porges, and dozens of pictures from our photographers you can find on Facebook #JugendCupRR. Enjoy it and – please – give us a lot of likes.



Laura Mair aus Südtirol beim Interview mit dem Social-Media-Experten Philipp Porges  
Laura Mair from South Tyrol, Italy get interviewed by social media expert Philipp Porges.

JugendCupRR  
Visit us on Facebook!



## Forza Italia beim Jugend Cup

Die Konkurrenz der Juniorinnen 16 ist fest in italienischer Hand: Gleich vier Mädchen aus dem sonnigen Süden Europas haben beim Jugend Cup das Viertelfinale erreicht. Dazu kommen noch zwei Jungs aus der Konkurrenz U 14 und einer bei den Jungs 16. Forza Italia!

Aber auch die deutschen Jungs konnten überzeugen: Sechs Tennis-Germanen haben bei den 16-Jährigen die Runde der letzten Acht erreicht, bei den 14-Jährigen sind es immerhin noch zwei. Von den deutschen Mädchen hat es dagegen nur

Kim Teckenberg vom TB Bamberg aus der Qualifikation heraus ins Halbfinale geschafft.

Weiter ist nach dem Sieg über Nicolas Turtl (Hersching) auch der für Hirschlanten startende Sindelfinger Benedict

Kurz. Einen großen Auftritt hatte auch Dali Blanch aus Hollywood in Florida. Der US Boy gab in seinen bisherigen drei Matches erst vier Spiele ab und überzeugte mit gnadenlosem Power-Tennis sowie gewaltigen Aufschlägen.



Power-Tennis vom Feinsten: US-Boy Dali Blanch (großes Foto), Kim Teckenburg und Frederic Schlossmann  
Power tennis at it's best: Dali Blanch (USA), Kim Teckenburg an Frederic Schlossmann.



Starkes Paar: Fatima Ingrid Keita und Maria Fiacan stehen im Halbfinale der Doppelkonkurrenz.

Fatima Ingrid Keita und Maria Fiacan have reached the doubles' semis



Locker ins Viertelfinale: Lokalmatador Benedict Kurz hatte bisher wenig Probleme. Ebenso wie die top gesetzte Russin Diana Shnaider, die bei den Girls 14 dominiert.

Into the quarters with ease: Local hero Benedict Kurz had no problems to date as well as top seeded Russian Diana Shnaider who dominates the Girls 14 competition.

### Die besten Bilder vom Jugend Cup

### Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über die Facebook-Seite des Jugend Cups zu einer Dropbox, in der wir eine große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Gefällt euch eines oder mehrere Bilder, könnt ihr diese ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen Daily News in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro.

Every evening our photographer Andy Gorr will post the best pictures of the day. If you want to see photos of you and your friends, go to the Jugend Cup Facebook page. From there you can access a free dropbox account where we store a lot of photos in high resolution. If you see a photo you like, you can download it without any problem – as well as the Daily News as PDF file. If you need help, please get in touch with the tournament office.

#### IMPRESSUM

Herausgeber: Peter Rohsmann  
Redaktion/Texte: Peter-M. Zettler  
Social Media: Philipp Porges  
Grafik: Nicole Ullrich  
Fotos: Andreas Gorr, Peter-M. Zettler